

La Asociación Nacional de Afap resalta la "fortaleza y confianza" del sistema luego de la negativa en el plebiscito

Principal



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-asociacion-nacional-de-afap-resalta-la-fortaleza-y-confianza-del-sistema-luego-de-la-negativa-en-el-plebiscito_6745.php

LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE AFAP RESALTA LA 'FORTALEZA Y CONFIANZA' DEL SISTEMA LUEGO DE LA NEGATIVA EN EL PLEBISCITO

Principal

La Asociación Nacional de Afap resalta la "fortaleza y confianza" del sistema luego de la negativa en el plebiscito

Anafap reafirma su compromiso con la gestión profesional de los fondos, destacando que actualmente administran más de USD 23.000 millones, de los cuales más del 50% proviene de la rentabilidad generada.

Comunicado de la Asociación Nacional de AFAP tras el Plebiscito

Luego de la reciente no aprobación del plebiscito sobre la seguridad social, la Asociación Nacional de AFAP (Anafap) ha emitido un comunicado en el que destacan la decisión de los uruguayos de mantener el sistema de capitalización individual.

Agradecimiento por la Participación Ciudadana

En primer lugar, Anafap celebra "la jornada cívica que tuvo lugar el domingo 27 de octubre", donde los ciudadanos expresaron su postura respecto al funcionamiento del sistema previsional.

La asociación valora este ejercicio democrático y la participación activa de la población.

Fortaleza del Sistema de AFAP

El comunicado enfatiza que "la solidez y confiabilidad son rasgos que distinguen al sistema de las AFAP", el cual está sujeto a una rigurosa regulación por parte del Banco Central del Uruguay. Esto garantiza que los fondos sean gestionados de manera profesional y responsable.

En la actualidad, las AFAP administran más de USD 23.000 millones en el país, de los cuales más de la mitad proviene de la rentabilidad generada.

Este resultado ha permitido que casi 100.000 uruguayos accedan a su retiro de forma segura, según se detalla en el documento.

Resultados del Plebiscito

La papeleta del Sí, impulsada por el PIT-CNT, logró obtener 934.115 votos de apoyo; sin embargo, no alcanzó el 50% necesario para su aprobación.

Esta iniciativa planteaba la prohibición del pilar de ahorro individual y la eliminación de las AFAP en un plazo de 24 meses.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE AFAP RESALTA LA 'FORTALEZA Y CONFIANZA' DEL SISTEMA LUEGO DE LA NEGATIVA EN EL PLEBISCITO

La asociación nacional de afap resalta la fortaleza y confianza del sistema luego de la negativa en el plebiscito

Tags

administran, comunicado, rentabilidad, uruguayos, proviene, generada, profesional, individual, sistema, millones, plebiscito, nacional

Noticias relacionadas

4.2 * *Orsi plantea la necesidad de evaluar el papel de las Afap: "Es momento de preguntarnos si algunas de sus funciones podrían ser asumidas por el Estado"*

4.7 * *El presidente del Bps señala que aquellos con derecho a jubilarse están accediendo a sus ahorros en las Afap*

3.5 * *Álvaro Delgado critica a Alejandro Sánchez y su propuesta de 'nacionalizar' las Afap: ¿un retroceso a los 70?*

4.8 * *Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio"*

4.8 * *Alejandro Sánchez plantea la nacionalización de las Afap y provoca un intenso debate en la coalición gobernante*

4.1 * *Delgado aseguró que el Fa cuenta con un plan alternativo en caso de que el plebiscito no se concrete y mencionó la propuesta de "nacionalizar las Afap"*

3.6 * *Aumentan los ingresos en las cuentas de los productores del norte del país*

4.5 * *Rodolfo Saldain revela que "las Afap están otorgando una prestación promedio de entre 11 y 12 mil pesos*

4.7 * *Aumento del 27% en las solicitudes de exportación revela un panorama optimista para el comercio exterior*

4.9 * *Mario Bergara opinó que Alejandro Sánchez intentó hacer una ironía, pero no le salió como esperaba*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024